

25 juil 2003 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 25072003

Directeur général du Ducroire

Sur proposition de MM. Louis Michel, Ministre des Affaires étrangères, Johan Vande Lanotte, Ministre du Budget et des Entreprises publiques, Marc Verwilghen, Ministre de la Coopération au Développement, Didier Reynders, Ministre des Finances et de Mme Fientje Moerman, Ministre de l'Economie, de l'Energie, du Commerce extérieur et de la Politique scientifique, le Conseil des Ministres a désigné Monsieur Yves Windelincx en tant que Directeur général du Ducroire.

Sur proposition de MM. Louis Michel, Ministre des Affaires étrangères, Johan Vande Lanotte, Ministre du Budget et des Entreprises publiques, Marc Verwilghen, Ministre de la Coopération au Développement, Didier Reynders, Ministre des Finances et de Mme Fientje Moerman, Ministre de l'Economie, de l'Energie, du Commerce extérieur et de la Politique scientifique, le Conseil des Ministres a désigné Monsieur Yves Windelincx en tant que Directeur général du Ducroire.

Pour mémoire :L'office national du Ducroire est une entreprise publique qui couvre depuis 1939 les transactions de commerce international contre les risques politiques et commerciaux. L'entreprise n'a plus de Directeur général depuis trois ans.Monsieur Yves Windelincx est dans l'entreprise depuis 29 ans et en maîtrise toutes les techniques. Il est en outre le directeur qui y possède la plus grande ancienneté. Est, par ailleurs, nommé pour un nouveau mandat de président du Conseil d'administration de l'office national du Ducroire, M. Jean-Pierre Pauwels.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Didier Reynders, Vice-Premier ministre et ministre des Affaires étrangères, du Commerce extérieur et des Affaires européennes

Rue des Petits Carmes15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 85 91

<http://www.diplomatie.be>